

Informationen zum Coronas – Virus

Trainings- und Spielbetrieb

SKC Sendling

Der Vorstand des SKC Sendling hat sich auf Grund der aktuellen Entwicklung der Ausbreitung des Corona-Virus dazu entschlossen der Empfehlung der bayerischen Staatsregierung und des bay. Sportkegelverbandes zu folgen und den offiziellen Trainingsbetrieb bis vorerst 19. April 2020 einzustellen.

Unabhängig hiervon sind jedoch die Kegelbahnen in der Sportanlage des SV 1880 geöffnet und es steht jedem Vereinsmitglied offen auf eigene Verantwortung die Bahnen freitags 17-20.30 Uhr zu nutzen.

Eine Haftung des Clubs oder anderweitige Ansprüche gegenüber der Vorstandschaft durch z.B. einer evtl. Virusinfizierung sind wegen der Öffnung der Bahnanlage ausgeschlossen.

Igor Stimmer

Vorstand SKC Sendling